

平成18年12月7日

保護者各位

南部地区関係各位

寒河江市立南部小学校

校長 安食 洋一

指導のお願い

寒河江市内で下記のような不審者事案が発生しましたので、お知らせ致します。
学校でも指導しましたが、ご家庭でもご指導よろしくお願ひいたします。

事案の概要

- 1 発生日時 平成18年12月3日（日）午後7時30分頃
- 2 発生場所 市内西寒河江駅から東北電力寒河江変電所へ向かった所で
- 3 不審者事案 帰宅途中の女子高校生が、下半身を露出した男に遭遇した。
- 4 不審者の服装等 暗かったので、男の特徴はよくわからないが、作業服を着ていたようだ。
帰宅後、女子高校生は家族に話をし、すぐに元町交番に連絡をした。

不審な人に出会ったら…

- 1 不審人物にあつたら、「キャー」ではなく、大きな声で「助けて」と叫ぶ。
- 2 出かけるときには、どこに、誰といくのか、いつ頃帰るのかを家の人に知らせる。
- 3 もし万が一、不審者と会つたら、すぐに学校や警察に連絡する。

☆下校は、必ず通学路を通る。

☆一人では帰らない。

以上を守らせてください。

裏面

平成18年12月8日

保護者各位
南部地区関係各位

寒河江市立南部小学校
校長 安食 洋一

再度の不審者情報のお知らせ

引き続き、寒河江市内で下記のような不審者事案が発生しましたので、お知らせ致します。学校でも指導しましたが、ご家庭でもご指導よろしくお願ひいたします。

事案の概要

- 1 発生日時 平成18年12月7日（木）午後4時20分頃
- 2 発生場所 市内 陵南町公民館の向かい側付近で
- 3 不審者事案 帰宅途中の女子中学生が、ズボン等を足首まで下げ下半身を露出した男に遭遇した。
- 4 不審者の服装等 男の特徴は、身長165cmぐらい、黒い傘を差し、茶色の毛糸の帽子をかぶり、灰色のトレーナーを着ていた。